

Weihnachtsbäckerei 2018

Geschrieben von: Laura Luckei
Sonntag, den 09. Dezember 2018 um 13:27 Uhr

In der Weihnachtsbäckerei



Am Dienstag, den 04. Dezember, besuchten die Klassen 2a und 2b das Hildegard von Bingen Senioren-Zentrum in Horchheim. Dort wurden mit freudiger Unterstützung der Bewohnerinnen leckere Weihnachtsplätzchen hergestellt. Nach eifrigem Kneten, Rollen, Ausstechen und Singen durften die Backergebnisse gemeinsam probiert werden. Ein großer Backspaß für Alt und Jung – einfach köstlich!

Weihnachtsbäckerei 2018

Geschrieben von: Laura Luckei
Sonntag, den 09. Dezember 2018 um 13:27 Uhr

